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La délégation* a été reçue ce matin par François Fortassin, sénateur, Président du Conseil 
Général des Hautes-Pyrénées pour discuter de la problématique ours. 
Le président se déclare, à titre personnel, contre l’introduction d’ours slovènes mais refuse de 
prendre une position officielle en attendant les conclusions de la commission du Conseil 
Général qui doit encore se rendre dans le massif des Cantabriques en Espagne avant de 
remettre sa copie. Un débat sur l’ours est prévu pour le 2 juin au Conseil Général. 
 
Les éleveurs « déplorent que la motion votée par le Conseil Général qui avait reçu un large 
consensus n’ait pas été suivi d’effets » (motion du 22 octobre 2005 http://www.pyrenees-
pireneus.com/OURS-Renforcement2006.htm#4  ) 
Aujourd’hui, nous pouvons nous interroger sur l’utilité de cette commission départementale 
qui, à l’évidence, a débuté ses travaux bien trop tard. Laxisme ou volonté d’étouffer l’affaire 
pour faire passer l’ours sans prendre de position ? 
 
Après cette rencontre avec le Président Fortassin, les éleveurs sont allés rendre visite à 
Chantal Robin-Rodrigo qui les a assurés de son soutien avec d’autres élus socialistes. Elle leur 
a confirmé qu’elle viendrait en famille à la manifestation du 13 mai à Bagnères-de-Bigorre, ce 
qui prouve la confiance qu’elle peut avoir dans le déroulement pacifique de cette journée de 
revendications. Jacques Béhague, conseiller général du Pays Toy sera également du voyage. 
 

Louis Dollo 
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Christian Puyo, Président de la FDSEA 
Christian Pailles, représentant la fédération départementale des chasseurs 
Noël Fourtine, Maire d’Esterre, Chambre d’Agriculture 
Jacques Péres, Adjoint au maire de Luz 
Valérie Soucaze, représentant les éleveurs du Haut Adour 
Claude Vielle, Adjoint au maire de Beaucens 
Bernard Suberbielle, Maire de Betpouey 
Raymond Bayle, Président de la commission syndicale de la vallée de Barèges 
Cédric De La Plana, Président des Jeunes Agriculteurs du canton de Bagnères 
Loïc Gerbet, Responsable montagne du CDJA 65 et de la chaîne des Pyrénées, Val d’Azun 
Marie Lise Broueilh, AOC Barèges-Gavarnie. 
 
 
 
 


